

# 新安城駅橋上化事業

# 全体事業費約32億円

事業費及び市と名鉄の負担

| 項目                       | 金額(百万円) | 安城市負担 | 名鉄負担 |
|--------------------------|---------|-------|------|
| 自由通路整備費                  | 695     | 695   |      |
| 橋上駅舎整備費                  | 1,125   | 1,004 | 121  |
| ホーム改造費、軌道工事費など           | 920     | 875   | 45   |
| その他(信号、通信、役務機器工事費他及び事務費) | 450     | 441   | 9    |
| 合計                       | 3,190   | 3,015 | 175  |

(その他必要となる経費:トイレ設置費、地下通路閉鎖費、用地費)

## 安城市が30億1500万円負担

安城市は、新安城駅橋上化事業に伴う駅舎本体及び

安城市は新安城駅橋上化事業について、会派説明会で全体事業費が31億9000万円で名鉄と合意したことを明らかにしました。

民主安城

日曜版

No.1614  
2017. 6. 11  
日本共産党  
安城市委員会  
TEL・FAX  
75-2903

加計学園の疑惑隠しを許すな

日本共産党

プラットホームの整備内容及び負担について名鉄と協議を行ってきましたが、市の考える負担案では合意にいたりませんでした。

名鉄は橋上化事業が実現しない場合は、必要な修繕をしつつ、現施設を可能な限り長期にわたり、継続使用するとしています。

安城市は、橋上化事業を進め、北の玄関口としての魅力を向上させ、駅周辺のまちの魅力を向上させるなどの理由でほとんどの費用を負担することで名鉄との合意を決めました。

2018年度当初に全体協定を締結し、同年度に橋上化工事に着手。完成までに2年から3年かかり、工事完了後に駅前広場整備工事に着手する予定としています。

「名鉄は自分の駅が新しくなるのにどうしてもっとお金を出さないのだ」との声も寄せられています。

日本共産党  
無料法律相談

◆毎週土曜日

午前10時～12時

◆場所 日本共産党

知立事務所

◆申し込み 市議団まで

〔安城市議団〕

宮川かねひこ議員

古井町一本木45-11

TEL(75-8033)



ふかや恵子議員

池浦町池浦95-3

TEL(77-1345)



# あいち平和行進2017

## 浜田副市長が行進に参加

あいち平和行進が6月2

日、安城市に入りました。

白山神社で岡崎市からの引継集会を行い出発。途中の市役所（1号公園）での集会では、浜田実副市長が神谷学学市長のメッセージを紹介。副市長は市役所前の信号までいっしょに行進

をしました。

終結地点のコープ安城よこやまでは、トン汁やそめんなどが用意されており、行進参加者は疲れを癒していました。交流が行われ、最後に全員で写真を撮りました。

衣替えの季節を迎え、木々の緑も一層色濃く、新緑が美しい季節になってまいりました。

本日、ここに「核兵器廃絶2017年あいち平和行進」が、多くの賛同者を得て盛大におりますことを、まずもってお喜び申し上げます。

さて、現在の世界情勢に目を向けてみますと、アメリカ・トランプ政権は、シリアへの攻撃を契機に、核やミサイル開発を進める北朝鮮への圧力強化に動き出し、国際的な緊張が続いています。ミサイルがわが国にも飛来する危険性が幾度となく報道されており、私たちは毎日、不安な気持ちを胸に、事態の收拾・解決に向けた取組みを注視しております。

核兵器や戦争のない平和な世界の実現は、唯一の被爆国である我が国の国民のみならず、世界人類の共通の願いであり、私自身も心から望んでいることです。

皆様方は、東京から広島を目指しての平和行進の途中で、ここ安城に立ち寄られたわけですが、中には県内を通して歩かれる方や、広島まで歩き通される方もお見えになると伺っております。

これから蒸し暑い時期を迎えますので、特に健康には十分気を付けていただき、世界の恒久平和実現に向けて力強い行進をされますことをお祈り申し上げます。

平成29年6月2日 安城市長 神谷学

白山神社を出発



# アベ政治を許さない！



日本共産党安城市委員会は6月3日、イトーヨーカドー前で宣伝を行いました。